

L'enquête sur le crash de mai dernier à La Havane est en passe de conclure



La Havane, 15 mars, (RHC).- La commission d'enquête sur les causes de l'accident aérien survenu le 18 mai dernier a fait savoir que les résultats seront connus sous peu.

Dans des déclarations à la télévision nationale, Armando Daniel López, président de l'Institut de l'Aviation Civile de Cuba, a souligné que la reconstruction du profil du vol vient de conclure. Cette étude, a-t-il précisé, permet d'avoir une vision complète dans ce genre d'investigation.

Une centaine de personnes, Cubains et étrangers ont péri lorsque le Boeing 737-200 affrété par Cubana de Aviacion à la compagnie mexicaine Global Air s'est écrasé au sol quelques minutes après le décollage de l'aéroport international José Martí.

Des experts de Cuba, du Mexique et des États-Unis ont pris part à l'enquête.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/185939-lenquete-sur-le-crash-de-mai-dernier-a-la-havane-est-en-passe-de-conclure>



Radio Habana Cuba